
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

朝 倉 警 察 署 協 議 会 会 議 録 

朝倉警察署協議会 

 

開催年月日時 
 平成 ３０年２月１６日  午後 ３時００分 から 

 平成 ３０年２月１６日  午後 ４時００分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          朝倉警察署 第１会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下６名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、 

生活安全課長、刑事課長、交通課長、 

警備課長、地域課長、 

事務局１名 
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 【開会】（総務課長） 

 平成３０年第１回目の朝倉警察署協議会を開会する。 

 

【協議会会長挨拶（要旨）】 

 署長におかれては、昨年の豪雨災害の際に陣頭指揮を執っていただき、大変なご

苦労をされた。その労をねぎらい感謝申し上げたい。  

 

【福岡県警察署協議会会長連絡会議結果伝達】（会長） 

 １ 福岡県内の治安概況 

 ２ 三大重点目標 

   暴力団の壊滅 

   飲酒運転の撲滅 

   性犯罪の抑止 

 ３ 小倉南警察署協議会の活動紹介 

   ニセ電話詐欺対策 

   交通事故抑止対策 

 

【平成２９年中の朝倉警察署管内の情勢について】（署長） 

１ 刑法犯の認知状況 

２ 市区町村別認知件数 

３ 認知件数月別推移 

４ ニセ電話詐欺の発生状況 

５ 管内の暴力団情勢 

６ 交通事故の概要 

 

【平成３０年福岡県警察運営指針について】（総務課長） 

 １ 福岡県警察運営指針 
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   「県民の安全・安心の確保」 

 ２ 三大重点目標 

   暴力団の壊滅 

   飲酒運転の撲滅 

   性犯罪の抑止 

 ３ 重点目標 

   ニセ電話詐欺等身近な犯罪の抑止 

   重要凶悪事件の徹底検挙 

   少年非行の抑止と立ち直りの支援 

   交通事故の抑止 

   テロの未然防止と災害対策の強化 

   厳正な規律の保持と現場執行力の強化 

 

【質疑応答】 

○ 委員から「交通事故の発生状況の中で、ロービームは右側が見えにくいと言

う話があったが、私はあまりそのような自覚がない。右側の手前が見難いのか、

それとも遠いところが見難いのか。」旨の質疑があり、交通課長から「左側の

ライトよりも右側のライトの方が対向車線の幻惑防止のために少し低く設定

されている。そのため、右側のライトの方が左側のライトに比べ、先の方が見

え難い。これは車の構造上のものであり、全ての車両において同じことが言え

る。」旨の回答があり、署長から「いわゆるロービームの照射範囲は約４０メ

ートル、ハイビームの照射範囲は約１００メートルである。基本的にはハイビ

ームで走行し、対向車両とすれ違う場合にはロービームに切り替えて走行す

る。また、毎時４０キロメートルで走行している車は、１秒間に１１メートル

走行するため、あっと思ってブレーキを踏んでも３０メートル以上進んでしま

う。車両の運転者には、ハイビームにすることで歩行者などを遠くから早く発

見していただき、歩行者には反射材を配布し、着用してもらって自ら身を守っ

ていただく『アイサイト作戦』を今後も継続して行っていく。」旨の発言があ

り、委員から「構造のことについては認識がなかったので改めて聞いて驚いた。

毎時４０キロメートルの１秒間の走行距離が１１メートルということについ

ても、エアコンを操作する一瞬でも注意しなければと感じた。」旨の発言があ

った。 

 

○ 委員から「先日、あさくら安全安心総決起大会がピーポートで開催されたが

空席があった。せっかく警察音楽隊も来ているから関係者だけでなく、広報を

行って市民が大勢集まるお昼の時間帯に計画されてはどうか。」旨の意見があ

り、署長から「１８時３０分から開催した理由は、企業の方の仕事が終わって

集まることができるようにとのことであったが、来年はたくさんの人に来てい

ただけるように工夫を凝らしたい。」旨の回答があった。 

  

○ 委員から「あさくら安全安心総決起大会の中であった暴力排除の講演がとて

も良かったので是非高校生に聞かせたい。」旨の発言があり、生活安全課長か
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ら「暴力排除教育は、全ての中学と高校に年一回は先生を派遣して、総決起大

会の中で行われた講演と同様の講話を行っている。」旨の回答があった。委員

から「それを聞いて安心した。今後ともよろしくお願いしたい。」旨の発言が

あった。 

 

○ 委員から「甘木中央公園ができ、休日に親子連れがたくさん集まるようにな

ったが、周辺での駐車苦情などは入っていないか。」旨の質疑があり、交通課

長から「現在のところ駐車苦情などは入っていない。違法駐車や、迷惑駐車が

あれば、体制を取って取締りを行う。」旨の回答があった。 


